EU-Gipfel

Mein erstes Mal

Es gibt für alles ein erstes Mal. Doch die Geräuschkulisse und die Vibrationen kamen mir bekannt vor. Es war in etwa so wie bei

einer Busfahrt. Dabei trat ich meine Reise von Düren nach Euskirchen diesmal



mit der Bördebahn an. Es war klasse, die Region einmal nicht von der Straße aus zu erkunden. Ich freue mich schon, wenn das Bimmelbähnchen (max. 50 km/h!) ab Ende 2019 auch unter der Woche fährt. Als Berufspendlerin zwischen beiden Städten kann ich mir vorstellen, das ein oder andere Mal auf dieses gemütliche Verkehrsmittel zurückzugreifen und ausnahmsweise ganz entspannt im Büro einzutreffen - vorausgesetzt, die Züge werden mit einer anständigen Klimaanlage ausgerüstet.

Ihre Anja Breuer abreuer@weiss-verlag.de